



PRO FAMILIA
SCHWEIZ
SUISSE
SVIZZERA

Dachverband der Familienorganisationen in der Schweiz
Association faîtière des organisations familiales de Suisse
Associazione mantello delle organizzazioni per le famiglie in Svizzera

A tous les parlementaires fédéraux

Berne, 28 février 2023

Initiative parlementaire « Remplacer le financement de départ par une solution adaptée aux réalités actuelles », Rapport de la Commission de la science, de l'éducation et de la culture du Conseil national du 14 décembre 2022.

Pro Familia Suisse vous encourage à accepter le projet de loi fédérale sur le soutien à l'accueil extrafamilial pour enfants et aux cantons dans leur politique d'encouragement de la petite enfance (LSAcc) ainsi que le projet d'arrêté fédéral sur le soutien à l'accueil extrafamilial pour enfants et aux cantons dans leur politique d'encouragement de la petite enfance.

Le présent projet propose une nouvelle loi destinée à améliorer les mesures permettant de concilier vie familiale / vie privée et vie professionnelle ainsi qu'à améliorer l'égalité des chances pour les enfants d'âge préscolaire. Il s'agit aussi d'un projet permettant, principalement aux femmes, de plus participer au marché du travail, dans un contexte caractérisé par une pénurie de force de travail.

Nous sommes convaincus, qu'avec ce projet, la Confédération peut apporter une contribution essentielle à une offre d'accueil extrafamilial des enfants, au développement de la politique d'encouragement de la petite enfance dans les cantons ainsi qu'à une plus importante participation des femmes au marché du travail.

Nous nous réjouissons d'un examen bienveillant de notre demande et vous souhaitons une bonne séance.

PRO FAMILIA SUISSE

Dr. Philippe Gnaegi,
Directeur